

## Setiap Waktu Berharga, Hasnah Syam Siuju' Rupa dengan Lansia di Lombo Tengah

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.GOBLOG.CO.ID](http://BARRU.GOBLOG.CO.ID)

Jul 3, 2022 - 14:38



BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI., drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., berkunjung sekaligus bersilaturahmi dengan warga lanjut usia di Dusun Botto-Botto, Desa Lombo Tengah Kecamatan Tanete Riaja, Kabupaten Barru, pada Ahad (3/7/2022).

Dalam kunjungan diluar agenda resmi ini, Ibu Dokter sapaan akrab Hasnah Syam memanfaatkan perjalanan ke Tanete Riaja untuk menghadiri acara resepsi pernikahan warga di Dusun Ulo, Desa Libureng.

Salah satu rumah yang mendapatkan kunjungan adalah 2 orang lansia yang mengalami kelumpuhan bernama Hamsia dan Hindong, keduanya tinggal serumah dan tidak bisa lagi beraktifitas seperti biasa mereka bersaudara kandung dan dipelihara oleh anaknya yang juga hidup dengan keterbatasan bernama Itawe.

Hasnah Syam yang juga Ketua PKK Barru memberikan kebutuhan sehari-hari seperti beras, telur, minyak goreng, susu dan lain-lain.

"Saya antarkan ki sedikit sembako sebagai tanda cinta untuk kita semua, saya doakan ki semoga lekas sembuh dan diberikan kehidupan yang baik oleh Allah SWT, doakan ka juga sama pak Bupati", ujar Ibu Dokter sesaat akan pamit melanjutkan perjalanan.

Sementara itu, Arif Pabiseang yang mendampingi drg. Hj. Hasnah Syam, MARS menyampaikan ke awak media bahwa kegiatan seperti ini sudah menjadi rutinitas ibu dokter.

"Setiap waktu adalah berharga bagi ibu untuk siuju' rupa dengan warga, berbagi semangat dan optimisme sudah menjadi agenda tak tertulis beliau dan rutin dilaksanakan tiap hari", ungkap Arif kepada [Warta.co.id](http://Warta.co.id).

Dalam kesempatan itu, ibu dokter juga berpesan kepada Kepala Dusun Botto-Botto Asri untuk selalu memantau keadaan warganya dan segera melaporkan jikalau ada kendala di lapangan, beliau juga merasa bangga bahwa kepala dusun Botto-Botto ini masih muda dan responsif akan keadaan warganya.

Tercatat ada 10 rumah warga lanjut usia yang mendapatkan kunjungan dadakan ibu dokter yang juga merupakan ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Barru sekaligus Anggota DPR-RI Komisi IX dari Partai Nasdem.

(Ahkam/Arif)